

Zeltlager für Kinder zwischen acht und 16 Jahren

Von Holger Hoeck

23. September 2024, 10:33

Die Heranwachsenden fahren am Donnerstag gemeinsam mit den Leitern in einem Bus zum Zeltplatz. Dort erwartet sie bereits ein vorbereitetes Lager mit großen Jute-Zelten, in denen sie gemeinsam (ca. 8 Mädchen oder Jungen) schlafen. Nach der Ankunft werden sie dann erstmal mit köstlichem Essen versorgt. Das Essen wird meist von ehemaligen Eltern zubereitet, die uns auf der Fahrt begleiten und das Kochen übernehmen.

Am Nachmittag wird dann ausgepackt und gespielt. Der Abend endet mit einer schönen Lagerrunde am Feuer und laute(n)r abenteuerlichen Gesprächen in den Zelten.

Freitags beginnt der Tag mit einem leckeren Frühstück. Die Kinder bekommen Brötchen und alles Erdenkliche an Aufschnitt. Anschließend ist dann die meiste Zeit des Tages Programm. Das Programm wird im Vorfeld von unseren Leitern geplant und im Lager geleitet.

Jeden Samstag findet der berühmt berüchtigte „Postenlauf“ statt. Alle Kinder werden in Gruppen eingeteilt und von jeweils 2 Leitern begleitet. Gemeinsam wird dann losgewandert, auf der Suche nach dem ersten Posten (ein Spiel, welches immer thematisch zum Lagermotto passt). Der berühmteste Posten ist der „Ekel-Posten“, an dem die „besten“ Essenskombinationen erraten werden müssen. Am Ende gewinnt die Gruppe den Postenlauf, welche sich nicht verläuft und am meisten Punkte erspielen kann.

Abends werden am Lagerfeuer zu Gitarrenklängen Lieder gesungen, und es gibt eine Nachtwanderung.

Am Sonntag ist es dann schon wieder soweit. Alle müssen gemeinsam anpacken. Die Koffer werden gepackt, die Luft aus den Matratzen gelassen und der Platz wird aufgeräumt. Alle Zelte werden wieder eingeladen, und es geht mit dem Bus nach Köln zurück.

Dort nehmen die Eltern ihre Kinder, die mit strahlenden Augen aus dem Bus steigen, herzlich in Empfang und dürfen sich zuhause noch bis in den späten Abend tolle Zeltlagergeschichten erzählen lassen. Die Kinder werden noch lange von dieser erlebnisreichen Zeit schwärmen und möchten ganz sicher auch im nächsten Jahr wieder dabei sein!

Wenn auch DU mitfahren möchtest, dann melde Dich (oder deine Eltern) gerne für den Newsletter unserer Jugendreferentin an (s. "Kontakt"). Dann erfährst du ganz sicher, wenn die Anmeldung losgeht.